

Weltkindertag im Mercedes-Benz-Museum

Im Mercedes-Benz-Museum in Stuttgart findet am Sonntag, 22. September 2013, findet anlässlich des Weltkindertages ein spezielles Programm statt. Es gibt spezielle Führungen, eine Zaubershow und weitere spannende Programmpunkte rund um das Thema Mobilität.

Bei kostenfreien Führungen können Kinder in drei Altersgruppen (4 bis 6, 7 bis 10 sowie 11 bis 14 Jahre) die automobilen Schätze des Museums entdecken. Anmeldungen für die einstündigen Führungen sind am Veranstaltungstag vor Ort möglich.

Bei der Mini-DTM können Nachwuchsrennfahrer ihr Talent unter Beweis stellen und Modellautos mit bis zu 30 km/h auf der hauseigenen Rennstrecke fernsteuern. Und im Außenbereich des Museums dürfen die Jüngsten unter den Mobilitätsbegeisterten (3 bis 8 Jahre) hinter das Lenkrad eines Tret-Unimogs klettern. Als Belohnung winkt ein Unimog-Führerschein.

Kinder bis einschließlich 14 Jahre haben immer freien Eintritt in das Mercedes-Benz-Museum. Am 22. September 2013 darf jedes Kind bis 14 Jahre seine Eltern oder zwei andere erwachsene Begleitpersonen und Geschwister bis einschließlich 17 Jahre zu einem kostenfreien Museumsbesuch einladen. (ampnet@nic)

Bilder zum Artikel:



Weltkindertag im Mercedes-Benz-Museum.



Weltkindertag im Mercedes-Benz-Museum.